
  
 

 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch  
 

 

Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend und Familie (JHA) am 15. Februar 2023 

Waldkindergärten 

 

In der Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend und Familie (JHA) 15. Februar 

stellt die Verwaltung die KiBiz-Struktur für das kommende Kita-Jahr vor.  

Voraussichtlich wird es demnach in Bochum weiterhin nur wenige Waldkindergärten 

geben. Das Interesse der Elternschaft an dieser Form der Betreuung scheint 

zumindest subjektiv aber durchaus größer zu sein. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD im Rat an: 

 

Wie schätzt die Verwaltung die Nachfrage nach dieser Betreuungsform ein und gibt 

es in diesem Zusammenhang auch Rückmeldungen seitens der bestehenden Wald-

Kitas (gibt es zum Beispiel Wartelisten)? 

 

Sollte Bedarf bestehen, wäre es vorstellbar,  

• die bestehenden Kitas zu erweitern und/oder 

• eine zusätzliche Einrichtung im Umfeld des Urban Greens in Riemke oder an 

anderer Stelle anzusiedeln? 

 

Martina Schnell 


